

Recoleta: matan a tiros a un conductor de aplicación

POLICIAL. En otro caso policial, desconocidos entraron a robar a la casa del fallecido artista Zalo Reyes, en la comuna de Conchalí.

Redacción

Un hombre de nacionalidad venezolana fue asesinado a tiros en la comuna de Recoleta. De acuerdo con las primeras informaciones, el crimen ocurrió la noche del viernes cuando la víctima fue asaltada. El hecho fue alertado por los vecinos del sector Juárez Larga.

La víctima se dedicaba a la conducción de vehículos mediante aplicaciones y, según indicó el fiscal Metropolitano Occidente, Sergio Soto, "a raíz de llamados de vecinos del lugar, concurrió personal de Carabineros que constató la presencia de un cuerpo en la vía pública que mantendría diversos impactos balísticos de acuerdo a las diligencias realizadas por personal de la PDI".

En esa misma línea, explicó que "se trataría de una persona de nacionalidad venezolana, se encontraría en situación irregular y estaríamos frente a un móvil de delito de robo, ya que esta persona se dedicaba a la conducción a través de aplicaciones".

Según los primeros antecedentes, el hombre estaba trabajando como conductor cuando fue obligado a llevar su vehículo hasta la calle Juárez Larga a las 23.50 aproxima-



EL HOMBRE FUE ENCONTRADO MUERTO EN CALLE JUÁREZ LARGA, RECOLETA.

mente, la noche del viernes, donde recibió múltiples disparos en la calle, tras descender del automóvil.

El comisario Juan Zerené informó que el cuerpo del hombre fue encontrado fallecido en la vía pública, "sin identificar hasta el momento".

Asimismo, indicó que una de las hipótesis en las que trabajan es que "podría tener relación con el robo del vehículo de propiedad del fallecido".

"En esa circunstancia es que podría haber sido forzado a trasladarse hasta un punto específico, precisamente hasta

calle Juárez Larga, donde fue retenido y posteriormente descendió a la fuerza para ser ejecutado en la vía pública", señaló el comisario Zerené.

Al respecto, la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) se encuentra realizando las pericias correspondientes para determinar responsabilidades y aclarar los hechos.

CASA DE ZALO REYES

En otro caso policial ocurrido este fin de semana, durante la madrugada de ayer sábado desconocidos robaron en la ca-

sa del fallecido cantante nacional Zalo Reyes, ubicada en la comuna de Conchalí, Región Metropolitana.

Según informó la familia, los antisociales habrían sustraído un monto cercano a los \$50 millones en instrumentos musicales, los cuales fueron parte de la carrera del reconocido artista y que hoy le pertenecían a su hijo.

De acuerdo a la información que entregó Carabineros, la nuera de Zalo Reyes fue quien realizó la denuncia, en la que relató que la casa se encontraba deshabitada al momento del robo, la que además, sería parte del Día de Los Patrimonios este fin de semana.

Tras el robo, el nieto del cantante, Boris González, hizo un sentido comentario en diálogo con Chilevisión. "Esto fue un dato (...). Le avisamos a mucha gente que íbamos a Arica a recordar a mi abuelo con los fanáticos de allá, y fue el momento para que vinieran para acá", relató. González detalló que estaba "toda la casa saqueada". "Yo sé que esa persona nos conoce, todas las cosas importantes de mi trabajo, de mi padre, están en algún lugar" explicó, recalcando que "nosotros, como trabajadores de las artes, con este tipo de cosas nos vamos al suelo".